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Ata CPMPA 04/03/2024

Em 04 de MARÇO DE 2024, as 19h00min, no Galpão da Subprefeitura
de Parelheiros, Estrada Ecoturís2ca de Parelheiros 5252, JD dos alamos,
reuniu-se o conselho par2cipa2vo de parelheiros, após composição da
mesa foi feita a abertura. Estavam presentes à reunião os conselheiros
Francisca, Chris2ane, Solange, e Cris2ane, que formaram o quórum
necessário para deliberação das pautas do dia. Estavam ausentes os
conselheiros Caio, Salvador, Viviane sem justificativas.

Antes de iniciar, o Interlocutor Jefferson Moraes, se apresentou como
interlocutor do CPMPA, abriu a reunião, e passando a palavra para,
Genivaldo que se apresentou como vice interlocutor do CPMPA, em
seguida, apresentação dos Conselheiros Municipais de Parelheiros
presentes na Reunião, na sequência iniciou a votação do novo
secretário do CPMPA onde foi eleito por unanimidade a conselheira
Francisca, vista que a secretaria anterior Sra. Viviane pediu seu
desligamento da função de secretária do CPMPA, a votação do cargo
logo após a posse, a mesa foi composta pelos Conselheiros do CPMPA
presentes na reunião, os munícipes foram liberados para as falas de
indicação das demandas de cada região, após acolhidas as demandas
será levado ao pleito do CPMPA para apreciação e direcionamento de
cada pe2ção, a discussão dos gastos dos 6 milhões foi o ponto alto da
reunião, GCM 2veram presentes na reunião e cada um, fez uso da fala
se colocando a disposição da população local, o interlocutor Jefferson
pediu para Assessores de parlamentares se apresentarem e todos
2veram direito de fala, Sr. Bruno Mezenga DEP delegado Palumbo,
Arlete do Sr. Vereador Arselino TaBo, Toninho do Colônia, DEP Maurici,
Sr. Ze2 representante da Família leite, ao final da reunião o interlocutor
Jefferson deu algumas devolu2vas quanto o ques2onamento de alguns
assessores, quanto quem decide onde os recursos devem ser gastos, a
explicação que se deu pelo interlocutor, foi que está escrito no decreto
que o recurso deve ser discutido com a participação popular, indicações
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e acolhimento das demandas, mas o quem decide no final é o
colegiado do CPMPA. A coordenadora do CPMPA deu início às falas da
população pela seguinte ordem de inscrição:

Aurora Luís Eduardo: barragem, sobre os tubos que não estão corretos
e está causando erosão, rua precisa de asfalto.

Ondina Manuel: Jd. dos Álamos, solicita semáforo enfrente a escola
Mario Lopes leão e linha de ônibus para Amaro Alves do Rosário, água –
Sabesp.

Patrícia M. de Araújo: Jd. Chácara Oriente, reclama de abandono do
poder público, reclama que há 15 anos falta, água, luz, pavimentação.

Cleidimar Silva: Paraisópolis, fala sobre inclusão social, acessibilidade e
moradia.

Paulo de Lima: esposa falou: norma do Jaceguava, sobre regularização
mecânica, ruas esburacadas, reclama e solicita asfalto na via,
iluminação pública precária, solicita pode de árvores para não ter
problemas na rede elétrica, reclama da falta de ônibus, na região toda e
falta de calçada.

José André: falou sobre Manacá da Serra e importância da
pavimentação da Hermógenes, a falta das calçadas durante todo
trecho, iluminação pública na mesma via, entrada do bairro Manacá da
Serra, reclama da falta de sinalização na Hermógenes, fala sobre os 6
milhões e pede que as demandas sejam direcionadas e cobradas pela
população.

Genivaldo falou que o processo de sinalização da entrada do Manacá
da Serra já tem processo aberto, pela CET.

Angeli Franco: fala sobre a organização das ruas que estão sendo
pavimentadas, em especial do calçamento da Hermógenes e solicita
sinalização, solicita devolução das demandas falou que é coordenadora
do com Capela do Socorro. Solicita que os 6 milhões sejam aplicados no
calçamento da Hermógenes.

Aline Alencar: fala sobre documentos desde 2020 e solicita que os 6
milhões sejam gastos no Taquaral e falou sobre o PLOA, sobre o
heliponto que já foi implantado sem voto, sobre CDC Florestal e falou
sobre o Silvão Leite ter prome2do a pavimentação da rua do AMA, fala
sobre a falta de médicos na UBS do Barragem, solicita que as demandas
sejam dadas devolutivas.
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Paulo Pascoal: morador do Jaceguava, coordenador do PS balneário São
José, solicita rotatória da UPA Parelheiros na Euzébio Coghi, solicita
redutores de velocidade na Jaceguava, solicita um centro de referência
para idoso em Parelheiros, solicita uma total atenção na área da saúde.

Genivaldo falou que já foi formalizado pedido de redutores de
velocidade na Jaceguava e que o pedido está em tramitação.

Tata Silva: Manacá da Serra falou sobre os 6 milhões e pediu sobre a
Hermóneges e a falta de calçamento da via. E reclama da falta de
sinalização, que este trabalho já deveria ser feito e não usar este
recurso para esta destinação.

Michele Souza: comunidade fórum de Marsilac, fala sobre a realidade
de andar 3km para pegar o transporte público, e fala sobre iluminação
pública, Sabesp, reclama de falta de atendimento de saúde por falta de
ambulância,

Marcelo Siqueira: abre a fala e reclama do processo usado pelo CPMPA
que não estava decidindo os recursos de 6 milhões, conforme o decreto
e reclama sobre as linhas de ônibus de parelheiros, e pede intervenção
do sub prefeito

Gustavo Henrique: recanto campo belo, pelo alargamento da estrada
ecoturística de parelheiros na altura do Casa Grande,

Criação de um piscinão no recanto campo belo,

Toninho da Colônia: reclama do transporte público na região de
Parelheiros, e fala sobre descaso e das vias esburacadas, fala do
hospital de Parelheiros sobre o recuo na via da estrada ecoturís2ca de
Parelheiros, reclama de falta de sinalização, fala sobre a entrada e saída
do cemitério do girassol, lombadas e rotatória fala do transporte
público para hospital de Parelheiros, em cobrir mais bairros.

Professor Chicão: fala da falta de transporte as crianças para irem à
escola, solicita regularização fundiária, na região, e reclama da falta de
recape da estrada eco turís2ca de parelheiros, solicita mapa das áreas
públicas de Parelheiros,

Após todas as falas, o interlocutor Jefferson perguntou ao colegiado se
queriam deliberar sobre o 6 milhões ou gostariam de mais tempo para
indicação da obra, e após conversarem entre si os Conselheiros
par2cipa2vos de Parelheiros, resolveram anunciar a escolha da obra
através de sua coordenação sra. Rosangela que pediu a fala e fez o
anúncio. Rosangela informou que após recolher todas as pe2ções a
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obra escolhida foi a Pavimentação da rua Henrique Reimberg, Jd. Novo
Parelheiros cep 04890-610.

Sendo assim definido a reunião foi encerrada as 22:40.
 

 

 

 

Jefferson dos Santos Moraes 
Coordenador(a) Geral 
Em 23/04/2024, às 08:50.

A autenticidade deste documento pode ser conferida no site http://processos.prefeitura.sp.gov.br, informando o
código verificador 102115275 e o código CRC 9E2A4318.
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